

malades, et arrivés tous heureusement à la sainte Grotte le 22 Août dernier.

Voici les premières dépêches et les premières guérisons officielles (1).

“ Lourdes, le 22, 11 heures du matin.

Ce matin, à 9 $\frac{1}{2}$, avant l'arrivée des deux grands trains de malades, Mlle Marie Métivier, de Romorantin, couturière, 56 ans, qui, depuis 18 mois, souffrait de douleurs articulaires, empêchant tout mouvement et vivait seulement de lait, a été guérie ; elle ne pouvait communier qu'en viatique et ce matin même n'avait pu recevoir qu'une parcelle de l'Hostie. *Plongée dans la piscine*, elle sent toute douleur disparaître *subitement*, et elle, qui ne pouvait être que portée, va pieds nus au bureau des constatations et les médecins constatent que son mal est complètement guéri. Elle put manger et marcher, mais il faut d'urgence lui acheter bas et pantoufles.

Les malades sont contents et confiants, et l'ardeur de la prière fait espérer de nouvelles grâces pour cette journée si magnifiquement bénie ”.

“ Londres, 22 Août, 9 heures du soir.

La première journée du Pèlerinage a été marquée par de nombreuses faveurs. Dès le matin, plusieurs guérisons sérieuses se sont produites aux piscines. Pendant toute la journée, une foule recueillie se pressait autour de la grotte et des piscines : la prière se poursuit, ardente, *sans interruption*.

(1) Le Pèlerin numéro 869, 27 Août 1893.